



やらまいか

例会日 / 毎週火曜日 12:30 例会場 / 豊川商工会議所 会長 / 夏目雅康 幹事 / 高桑 耐 会報委員長 / 鈴木啓仁
事務局 / 豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 0533-86-2535 Fax0533-86-8889 H P / <http://toyokawahoi.tank.jp>

クラブテーマ：有意義で楽しいクラブ活動・例会を考えよう

本年度第19回 通算1181回 平成22年11月30日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	11/2 修正出席率
		58名	56名	64.3%	92.9%

ゲスト:(なし) ビジター:(なし)

会長挨拶及び報告

夏目雅康会長



こんにちは。久しぶりのホームクラブ例会です。先日の13日に創立25周年記念事業の豊川アスリートサポーターズクラブの設立総会、そ

して宗茂さんの記念講演会を無事に終了することができました。皆様方のご協力に感謝致します。ありがとうございました。公演終了後の会食の席で、宮崎県の延岡アスリートサポーターズクラブの活動など、これからの活動の参考になる貴重なお話も聞くことが出来ました。タスクの活動が地域の皆さんの期待に答えられるようにしなければならぬと思っています。それには、皆様のご理解とご協力が必要ですので、今後ともよろしく願います。

11月17日の中部経済新聞に伴パスト会長の寄稿の記事が載りました。本日コピーを資料として配布させて頂きましたので、お読み頂きたいと思います。

11月21日に豊川市国際交流協会の20周年記念式典が行われまして、当クラブに感謝状を頂きました。当日は、地区大会がありましたので、小野喜明会員に代理で受け取って頂きました。ありがとうございました。



11月19日に東三河分区のロータリー財団未来の夢計画に関する説明会がありました。今月の財団委員会担当例会の時に地区の松尾委員長からもお話がありましたように、財団

に寄付をして、3年前に寄付したお金を新地区補助金として、各事業の補助に使えますので、皆さん全員の財団寄付のご協力をお願いしたいと思います。

今週のボイスオブ・グットは「不相応な幸運は知恵のないものには、不幸に陥る契機となる」でギリシャのプルタルコスという言葉です。

幹事報告

高桑 耐幹事

例会臨時変更のお知らせ

1月22日ゴルフ同好会コンペ開催のお知らせ
年賀状用の自宅住所名簿について

委員会報告

雑誌委員会(大沢茂樹会員)
ロータリーの友11月12月号の紹介

地区大会の報告

11月20~21日に名古屋のウェスティンナゴヤキャッスルで地区大会が行われました。RI会長代理として当地区の豊島パストガバナーを迎えて開催されました。田嶋ガバナーの挨拶のなかで、各クラブを公式訪問したなかで一部のクラブの奉仕活動について紹介がありました。一番最初に、今回の当クラブの25周年事業について、新しい形の奉仕活動であると紹介されました。記念講演会は、経済ジャーナリストの財部誠一さんの「日本経済復活のキーワード“グローバルセンス”」と題して素晴らしい話を聞くことが出来ました。



上海万博視察旅行の報告

(10月9日の会報をご覧ください)

ヴァン君の結婚式参列の報告

元米山奨学生のヴァン君(Van)とサンさん(Thanh)の結婚の報告をします。出席者は、小野喜明(日本の父)、杉浦節子(日本の母)、林博宣(旅行者)、鈴木啓仁(撮影隊)です。

2010年10月27日、セントレアを出発 香港経由でハノイ入り。ハノイで開催されたASEANに集まる各国首脳の前飛行機到着のため約1時間空港で待たされた。ダナンに到着したのは現地時間の夜9時半頃、日本時間の夜11時半頃。片道約4000kmの道程でした。また1時間も遅れたにも関わらず、ヴァン君とお父さんが空港まで出迎えてくれました。

2010年10月28日、朝7時 ヴァン君の新居に家族、親戚が集まり車に便乗して新婦の実家に向かいます。



(赤い布で包んだお供え物、お茶・お菓子・ろうそくなどを持って行きます)到着すると、最初に3階にあるご先祖様をお祀りする祭壇へ、ご両親と新郎新婦で結婚の報告をします。新婦の実家では、はじめに指輪の交換を行い、ブレスレットと首輪(ネックレス)が新婦にプレゼントされます。(ヴァン君の両親から渡されていました)その後は、順番に新婦の



家族・親戚約20名ほどの方々から新郎新婦にそれぞれお祝いの品などを渡す儀式を両家の家族親戚が集まっている前で行います。(ヒマワリの種などをつまみながらベトナムのお茶を飲みました)

次に両家の家族・親戚全員で新居に向かい、やはり初めに3階にあるご先祖様をお祀りする祭壇へ結婚の報告を行います。今度は新郎ヴァン君の家族・親戚約20組の方々からお祝いの品などを渡す儀式をやはり両家の家族親戚が集まる中で行います。ここで日本から

持参したRCのお祝い、出席させていただいた4人からのお祝いを渡し、前日にヴァン君が翻訳してくれた夏目会長の親書をお母さんに披露していただきました。

1時間ほど時間をあけて(休憩)車で15分ほど離れた会場に場所を変え、約600名のお客様を迎え披露宴を行います。(ベトナム人の感覚では、同窓会のような雰囲気での披露宴をするそうです:ヴァン君友人談)日本の披露宴とは多少スタイルは違っていたが、新郎新婦入場後ケーキカットやシャンパンタワーなどが催されました。

ステージ上で両家のご両親と新郎新婦とで乾杯を行い、あとはご両親、新郎新婦、ご親戚の方々が各テーブルを回ってご挨拶をするという順で披露宴は進みました。日本のように新郎新婦からご両親への挨拶や、出席者全員への挨拶などはなく、最後は各々が自由に解散して終わる、というのがベトナムのスタイルだそうです。(ヴァン君友人談)

ただ、ヴァン君の披露宴はベトナムの友人もビックリだったようで、ヴァン君のお母さんはプロの司会者を途中で帰ってしまった後、自分で歌を歌い、司会もやるという大活躍・・・というエンターティナーぶりを発揮されていました。日本から出席させていただいた私たちはベトナムでもお目にかかれない珍しい結婚式に出席させていただき大変感謝をしました(笑)かたやお父さんとは言う、各テーブルをせっせと回ってご挨拶をしてもらっちゃいました。

ロータリーに入らなければ経験出来なかった大変思い出に残る結婚式に出席をさせていただき、また楽しい旅行をさせていただきました。ありがとうございました。

ヴァン君の結婚式の写真は次週の会報に掲載します。

ニコニコボックス

大沢茂樹会員	フェニックスが絶好調です
大岩一仁会員	岡崎支店オープンに花を頂
小野喜明会員	国際交流協会から表彰され
大島嗣雄会員	TASC 設立総会の御礼
森下武治会員	誕生日を祝って頂き
水野太一会員	〃
浅野 桂会員	結婚記念日を祝って頂き

会報担当者：鈴木啓仁会員、土井昌司会員
このウィークリーは再生紙を使用しています。